

## CLUBES

# El Elche CF salda su regreso a Primera con unas pérdidas de 8,3 millones

Palco 23  
2 dic 2014 - 05:00

Regreso agridulce del Elche CF a Primera División. Si bien la alegría entre los aficionados es patente después de 24 años lejos de la máxima categoría, lo cierto es que la inyección de recursos que supone jugar contra el Real Madrid o el FC Barcelona no ha sido suficiente para ayudar a la maltrecha economía del club. Pese a que el presidente José Sepulcre esperaba cerrar la temporada 2013-2014 con un beneficio neto de 7,5 millones de euros, lo cierto es que finalmente el 22 de diciembre se someterá a votación de los accionistas unas cuentas con unas pérdidas de 8,32 millones de euros.

Los detalles del desvío presupuestario no se conocerán hasta ese día, para cuando se ha convocado la junta de accionistas del Elche CF, pero todo apunta a que parte del desvío presupuestario se debe al aumento de los costes de la remodelación del estadio Martínez Valero, cuya factura ha pasado de los siete millones previstos inicialmente a los 10,4 millones que finalmente se han tenido que reconocer. También se han tenido que asumir primas de permanencia en Primera División a los jugadores y que, quizás, no se habían contemplado.

Una de las operaciones que debía ayudar a cuadrar las cuentas del ejercicio finalizado a 30 de junio de 2014 era la venta de futbolistas, pero el traspaso más importante no se cerró hasta mediados de agosto. Se trata del centrocampista colombiano Carlos Sánchez, que se marchó al Aston Villa por seis millones de euros, de los que sólo algo más de dos millones iba a parar a las arcas ilicitanas. La información hecha pública por ahora no aclara si se han contabilizado los recursos por esta venta, que se sumaría a la de Cristian Herrera por 650.000 euros.

En total, el equipo franjiverde cerró la temporada 2013-2014 con unos ingresos de 25,7 millones de euros, cuatro veces más respecto a la última campaña en Segunda División, según publica el diario local *La Verdad*. El grueso de este importe corresponde al pago de Mediapro por los derechos televisivos, que supusieron 17,8 millones. El resto se repartió entre ingresos por socios y entradas al estadio Martínez Valero, por participación en la Liga (básicamente, procedentes de La Quiniela), patrocinios y los citados traspasos.

Los gastos de personal se situaron en 20,3 millones de euros, cifra a la que habría que añadir los citados costes de remodelación del estadio, otros 2,2 millones por compra de jugadores y unos tres millones en impuestos. En primas por el ascenso a Primera y la permanencia conseguida se adeudan 7,1 millones.

Son cifras que no ayudan en nada a un club acuciado por las deudas, que se sitúan en torno a los 38 millones de euros. De este importante, algo más de 30 millones son a corto plazo y es la razón por la que el equipo de Sepulcre negocia un crédito de urgencia para aligerar el calendario de vencimientos. Sus problemas de tesorería ya provocaron que la Generalitat valenciana se hiciera con el 62,5% del capital tras la ejecución de los avales prestados por el Institut Valencià de Finances (IVF).

Otra opción pasaría por la búsqueda de un inversor que asuma las deudas y aporte nueva financiación, como el Ejecutivo autonómico ya ha conseguido con la llegada de Peter Lim al Valencia CF. Desde la temporada 2006-2007, en la que Sepulcre accedió a la presidencia, el Elche CF ha acumulado unas pérdidas de 37,78 millones de euros y sólo se logró un beneficio de 1,5 millones en la campaña 2010-2011 gracias a la venta de jugadores.

El club, que en el plano deportivo se encuentra en posiciones de descenso a Segunda, ha duplicado su patrimonio neto negativo en una sola temporada y ya alcanza los 13,9 millones. La junta asegura que no es un problema relevante, ya que disponen de una tasación externa que valora el estadio y sus instalaciones anexas en 50 millones de euros y que no consta en el balance, ya que tampoco existe la intención formal de traspasarse al Ayuntamiento de Elche o a un inversor que mantenga al equipo en alquiler.

Pese al escaso grado de cumplimiento de sus presupuestos, la información remitida por el Elche a la Liga de Fútbol Profesional (LFP) apunta a un presupuesto de 26,48 millones de euros para la temporada 2014-2015, con un beneficio de 1,86 millones de euros. Respecto a las cifras del ejercicio cerrado el 30 de junio, las partidas en cuanto a ingresos recurrentes son bastante similares, pero se recorta en dos millones el coste de la plantilla y en principio ya no se contemplarían los costes de remodelar el estadio.